

Teures Notstromaggregat: In Betrieb nehmen oder veräußern



Namens der CSU-Gemeinderatsfraktion beantragte **Wolfgang Fiebig jun.** im Oktober, ein im Wege einer dringlichen Anordnung durch den ersten Bürgermeister besorgtes Notstromaggregat („Kosten in sechsstelliger Höhe“) möge bis zum Jahresende in Betrieb genommen werden. **Andernfalls sei eine Veräußerung ohne Wertverlust zu veranlassen.**

„Sollte das Aggregat bis zum Jahreswechsel nicht einsatzfähig sein, können wir davon ausgehen, dass der ‚Notkauf‘ nicht notwendig war und verkauft werden kann“, so der Referent für Feuerwehr und technische Sicherheit im Eichenauer Gemeinderat.

Inzwischen erreichte die Fraktion von der Gemeindeverwaltung die Mitteilung, die Inbetriebnahme sei veranlasst worden. **Wir bleiben weiter für Sie am Thema dran!**

Vorankündigungen



14. Februar 2024
Politischer Aschermittwoch
mit Fischessen
Bürgerzentrum Eichenau
Friesenhalle

Besinnlich ist die Zeit - Zeit ist es um Danke zu sagen.

Allen unseren Kunden, Freunden
und Bekannten wünschen wir
gesegnete Weihnachten
und *Gesundheit im neuen Jahr.*

ebikehereth
Fachhandel und Service

Fritz und Monika Hereth



Wir sind so schnell, wie Sie uns rufen!

Frohe Weihnachten wünscht
Elektroservice Huber



Innungsmeisterbetrieb
Beratung nur vom Fachmann

Gut Roggenstein 1, 82223 Eichenau
Tel. (08141) 37335 - Fax (08141) 37202
Mobil (0172) 8201923

Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr

wünschen

Dr. Gregor Banik, Ortsvorsitzender
Hubert Jung, Altbürgermeister

Lara Stenssen, Ortsvorsitzende

Lisa Zeiler, Ortsvorsitzende

und die Gemeinderäte
Wolfgang Fiebig jun., Hans Hösch, Céline Lauer*,
Dr. Stefan Perras, Josef Spiess (2. Bürgermeister),
Lara Stenssen*, Michael Wöfl (Fraktionsvorsitzender)*
und Peter Zeiler.

* siehe Seite 3



Ein Fest für die ganze Familie Familien- und Weinfest

Mitte September fand ein Fest für die ganze Familie statt. **Der Hof der Josef-Dering-Grundschule gehörte einen Samstagnachmittag lang den Familien** bei Nackensteaks und Grillkäse. Die Frauen-Union steuerte eine beeindruckende Auswahl an selbstgebackenen Kuchen bei. Die Junge Union hatte für die jüngsten Festbesucher eine Hüpfburg organisiert. Die Kinder tobten ausgelassen zur Musik von DJ Stefan. **Der Abend klang schließlich mit dem traditionellen Weinfest und Livemusik aus.** Dank der zahlreichen Helfer der CSU, FU und JU wurden die Gäste dazu mit herzhaften Brotzeitplatten versorgt.

Verteilaktion der CSU Für ein kippenfreies Eichenau

Den Tag des Familien- und Weinfestes nutzte die CSU auch, um auf ein kommunalpolitisches Thema aufmerksam zu machen.



Verteilten kleine Kippenbecher v.l.: Céline Lauer, CSU-Ortsvorsitzender Dr. Gregor Banik und Hans Hösch.

Eine der am meisten unterschätzten, aber gleichzeitig dramatischsten Formen der Umweltverschmutzung sind Zigarettenkippen. Seit den 1980er Jahren ist der Anteil der Raucher in der erwachsenen Bevölkerung zwar leicht rückläufig, doch trotzdem rauchen in Deutschland rund 23,8 Prozent aller Frauen und Männer ab 18 Jahren. **Auf Eichenau umgerechnet sind das etwa 2.100 Raucher.**

„Diese kleinen, unscheinbaren Filter bestehen aus Plastik und sind mit Giftstoffen beladen,“ so Hans und Monika Hösch, zwei CSU-Vorstandsmitglieder, die noch stärker auf das Thema aufmerksam machen möchten. Die CSU gab daher kostenlos Taschenaschenbecher aus.

Weiberfasching ausverkauft

Leider gibt es für den Weiberfasching am "lumpigen Donnerstag" keine Eintrittskarten mehr. Die Faschingsgaudi mit der Partyband Rock Narrisch steht in diesem Jahr unter dem Motto "Ferne Galaxien".

FU.Geschirrverleih@gmx.de

Wir haben für viele Anlässe und Feierlichkeiten privat oder im Verein für circa 100 Personen das passende Geschirr.

Bestellung und Beratung unter obiger Mail-Adresse.



Lara Stenssen
Vorsitzende FU Eichenau

Wechsel in der CSU-Gemeinderatsfraktion Stenssen rückt Lauer nach Wölfl übernimmt Fraktionsvorsitz



Lara Stenssen (li.), Vorsitzende der Frauen-Union in Eichenau, rückt für **Céline Lauer** in den Gemeinderat nach. Lauer verlässt das Gremium, weil die Geburt ihrer Zwillinge bevorsteht. "Dieses freudige Ereignis erfordert meine volle Aufmerksamkeit", schrieb die bisherige Vorsitzende der CSU-Gemeinderatsfraktion im November an den Bürgermeister. "Da ich in den kommenden ein bis zwei Jahren deutlich weniger Abendtermine wahrnehmen kann und möchte, um Zeit für meine drei Kinder zu haben, habe ich mich dazu entschlossen, mein Gemeinderatsamt niederzulegen", so Lauer. Die erste Nachrückerin, Inge Hoffmann, hatte es abgelehnt, derzeit in den Gemeinderat einzuziehen. **Die Eichenauer CSU dankt Céline Lauer für ihre sehr engagierte, erfolgreiche Arbeit!**

Den Fraktionsvorsitz übernimmt **Michael Wölfl**, der bisherige stellvertretende Fraktionschef.



Termine mit dem Rathaus In Zukunft auch online?



CSU-Gemeinderat Dr. Stefan Perras forderte in einem Antrag, dass Terminvereinbarungen im Rathaus künftig online möglich sein sollen.

Aktuell können Termine für den Rathausbesuch nur telefonisch vereinbart werden. Dies führt in der Bevölkerung Eichenaus zu Unmut. Die Möglichkeit, Termine online zu vereinbaren, würde die Verwaltung erheblich entlasten und den Bürgerinnen und Bürgern gestatten, sich direkt den Wunschtermin auszuwählen. Derartige Online-Terminvereinbarungssysteme sind mittlerweile Stand der Technik und werden in dem überwiegenden Teil der umliegenden Städte und Gemeinden bereits genutzt.

Der Antrag wird in die Haushaltsberatung einfließen. **Wir bleiben weiter für Sie dran!**

Ihre Idee für Eichenau...

Dieser Ausgabe des "Blickpunkt Eichenau" liegt eine Postkarte bei, auf der Sie uns Ihre persönliche Idee für Eichenau mitteilen können (was Sie uns schon immer einmal sagen wollten). Unter allen Einsendungen werden zwei Gutscheine für die Gaststätte Bürgerstuben Eichenau im Wert von jeweils 50 € verlost.